



Sin denuncias contra Cuauhtémoc Blanco por actos de corrupción: Fiscalía



El vicefiscal anticorrupción de Morelos, Édgar Núñez Urquiza, aclaró recientemente que hasta la fecha, la Fiscalía Anticorrupción no ha recibido ninguna denuncia formal contra el exgobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo por presuntos actos de corrupción. Esta declaración se da en un contexto en el que se han registrado varias denuncias contra exfuncionarios de la administración de Blanco Bravo, pero, según Núñez Urquiza, estas no incluyen al exmandatario.

En una rueda de prensa, el vicefiscal fue contundente al afirmar que, a pesar de los señalamientos y las investigaciones que involucran a otros exfuncionarios de la administración estatal, no existe hasta el momento ninguna denuncia directa contra Cuauhtémoc Blanco en la Fiscalía Anticorrupción. “No hay ninguna denuncia directa en la fiscalía anticorrupción”, aseguró Núñez Urquiza, al ser cuestionado sobre la situación del exgobernador.